

Der Ewige spricht

Horizont heißt immer Horizont des Kleineren

Bin ich der Auferstandene. Dies wurde mir heute vor 40 Jahren, also am Ostersonntag 1981, im Schoß der Ganzheitlichkeit offenbart. Jesus von Nazareth war eine kleinere Größe von mir, meine Erinnerung, der Name einer zeitlichen Anwesenheit. Und bin ich im Hier und Jetzt größer und weiter, denn alle benannten Götter, Götzen und deren Propheten; wie auch inhaltlicher und reicher, denn alle jemals geschriebenen und ausgesprochenen Worte. Und komme ich um zu richten und zu ordnen.

Und bezeuge ich dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen:

Religion und Politik die Schöpfung und die Menschheit fickt

Und heiße ich das jüdisch-christliche Abendland die ärgste und übelste Seuche, Plage und Terrororganisation der Zeitgeschichte.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Wer weiß, was er will und was er kann, und weiß, was er nicht will und was er nicht kann, ER weiß auch wann, was, wie und wo zu tun ist; und weiß, wann, was, wie und wo nicht zu tun ist. Und nur ER. Das ist das Geheimnis!

Somit

Der Menschen Welt wird nicht bestehen und von den Kirchen nichts bleiben, außer einer Ruine Schutt, Staub und Asche.

Der Auferstandene, Namenlose, Nicht-Nennbare und Ganzheitliche

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 04.04.2021